



「しっかり発言、きちんと報告します」 市政に関するご意見・要望をお聞かせください。メールアドレス kyousankane@yahoo.co.jp

裏面には12
桁の番号



←個人番号カード（上は裏面）

マイナンバー制度

管理・監視社会への道

個人番号制度が実施されます。今年10月以降、市民に12桁番号が通知されます。そして、希望者には、「個人番号カード」が来年1月から交付されます。

年金情報の漏えい事件等で、この制度実施に伴う危険性が浮き彫りとなっています。

日本共産党は国会で、市負担額等は2億一千万円で、国策なのに導入経費50%以上です。

マイナンバー導入のシステム改修など重い負担となり、費用に対し効果が不明瞭です。

そして中小企業等にもシステム改修など重い負担となり、費用に対し効果が不明瞭です。

以上の税金が投じられ、維持管理も多額です。

制度導入に3千億円以上の税金が投じられ、維持管理も多額です。

最大の懸念は、国民の収入・財産の実態を政府がつかみ、税・保険料の徴収強化・社会保障の給付削減に使われるなどです。

負担が増える一方で、市民生活上のメリットはないでしょう。

人間がいる、③一度洩れた情報は流通・売買され取り返しがつかない、④情報は集積されるほど利用価値が高まり攻撃されやすくなる、という4つのリスクを指摘し、中止を求めています。



総務省によれば、12桁番号による本人確認情報の利用は、市町村の法律をはじめ、全体では200以上の法律において大量の個人情報が対象です。

「通知カード」は送付されても「個人番号カード」所有は強制ではありません。いまから実施を中止しても住民生活になんら支障はありません。実施中止、利用範囲拡大を許さない声を上げましょう。

今年10月
からスタート

中止・断念が効果的なリスク対策

制度導入に3千億円以上の税金が投じられ、維持管理も多額です。

制度導入に3千億円以上の税金が投じられ、維持管理も多額です。

制度導入に3千億円以上の税金が投じられ、維持管理も多額です。

制度導入に3千億円以上の税金が投じられ、維持管理も多額です。

制度導入に3千億円以上の税金が投じられ、維持管理も多額です。

京葉地域に裁判所支部設置を



日本共産党畠野君
枝議員は、市川簡易裁判所・出張所を視察し、衆議院法務委員会で支部新設を要

6月市議会の私の一般質問で、市も「このタイミングを逃すことなく各市議会との連携を密にして、国への要望書を最優先であげていく」と答弁しました。

市も国への要望書提出

求。最高裁判所は「意見書の可決を重く受け止め、今後諸事情を注視し支部の新設を決めていく」と答弁しました。

戦争法案廃案、消費税増税中止、原発ゼロを

日本共産党

4 アベさんの主張



超党派で安保法制反対の宣伝を行つ、
市川市議10名（本八幡駅北口・7月15日）

「戦争法案は廃案に」、超党派で宣伝

衆院での戦争法案の強行採決後、安倍内閣に対する国民の不安、怒りは高まり、支持率も低下しています。

6月市議会で「戦争法案」の廃案を求める国への意見書に賛成した市議は14名です。

7月15日、市議会初の10名による街頭宣伝が行われ市民の関心と激励が寄せられました。それ以後、毎週のように超党派による宣伝が行われています。



日本共産党市議団は、知らせします。
住民から寄せられた市川大野駅の有料駐輪場に関する要望書を7月15日、市の道路交通部長に提出しました。

要望内容と回答をお聞かせします。

雨合羽を脱げる場所の確保を



高架下の照明 が暗い、明るく

②高架下の第一駐輪場

私も演説で「若者を戦場に送るな。安倍政権を打倒しよう」と市民に呼びかけました。

（回答）第2駐輪場は昨年管理室において雨又は日差しを遮るものを取り付けました。そちらのご利用をお願いします。

電球を早急に明るいLED灯に替えること。
（回答）日中でも少し暗い状況にあり、照明のカバーも古くなっていますことからLED灯への交換を視野に検討していきます。

市川大野駅有料駐輪場で市に改善要望書を提出



屋根の無い駐輪場

生へ」と題する宮本憲一先生の講演。2日目は金沢大学で「社会保障制度改革と医療・介護戦略」の分科会で大いに学んできました。

編集後記

お気軽に相談を

仕事くらしの悩み

連絡先 金子貞作 337-6184 (夜間)